

PDI confirma el hallazgo de joven de 17 años que se encontraba desaparecido en Quillota

De acuerdo a lo señalado por la PDI, la madre del menor de edad interpuso una denuncia por presunta desgracia el pasado 29 marzo luego de que, durante la mañana de dicha jornada, se percató que su hijo no se encuentra en el hogar que compartían.

Asimismo, la aludida comenzó a recibir mensajes extorsivos por parte de desconocidos, aseverando que el adolescente estaba en Santiago y pedían dinero a cambio para su liberación.

Anuncio Patrocinado



“Con estos antecedentes, se realizaron las coordinaciones con la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (BIPE) de la PDI para efectuar diligencias en la ciudad de Santiago, con quienes se efectuó un trabajo de análisis criminal e inteligencia policial que permitió dar con el paradero del imputado, quien portaba el aparato telefónico de la víctima”, añadió la policía.

El menor de edad fue hallado en buen estado de salud, siendo entregado a sus familiares.

PDI confirma el hallazgo de joven de 17 años que se encontraba desaparecido en Quillota



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la PDI detuvo a un sujeto que sería quien lideró la extorsión, y enfrentará cargos por el delito de secuestro

y tú, ¿qué opinas?